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Ciudad Real 

El PP critica “la nefasta gestión económica de un Gobierno Municipal del 
PSOE y Ciudadanos agotado y sin proyecto” 
 

Así se ha puesto de manifiesto en la reunión de trabajo de la Vicesecretaría del PP en la capital, para abordar la 
política económica y presupuestaria que está llevando a cabo el Gobierno del PSOE y Ciudadanos en el Ayuntamiento. 
Presidida por la vicesecretaria, Rosario Roncero, y por el portavoz del GMP, Paco Cañizares, se ha denunciado que el 
Gobierno municipal va “de fiasco en fiasco”, una realidad, afirman, que tiene su más claro ejemplo en la modificación 
de crédito que, por importe de 16 millones de euros, se ha aprobado al Presupuesto General de 2023, cuando aún no 
había entrado en vigor, o la pérdida de más de un millón y medio de euros en subvenciones solo en el año 2022.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Cañizares expuso las mociones que presentaron al Pleno, y en las que el PP pedía que se constituyera una Comisión 
Especial de Estudio e Investigación de las causas que han llevado a la pérdida de las ayudas provenientes de otras 
administraciones, con el fin de mejorar la gestión municipal y la atracción de mayores recursos económicos. Anunció 
que la segunda de las propuestas del PP tenía que ver con la implantación en la ciudad de la Zona de Bajas Emisiones, 
una moción en la que solicitaron al equipo de Gobierno que abriera un proceso participativo, a través de la Mesa del 
Comercio, en la que se pueda debatir el estado de los locales vacíos en Ciudad Real, y la creación de un plan que 
establezca medidas para reactivar el comercio local y paliar los efectos negativos que la implantación de la ZBE pueda 
tener en el sector comercial de nuestra ciudad. 
 

Toledo 

Santiago Lucas-Torres será el director de la redacción del Programa 
Electoral del PP-CLM para las elecciones del 28M 
 

Lucas-Torres ha sido alcalde de Campo de Criptana, con tres 
mayorías absolutas y, además, ha sido presidente de la 
FEMP-CLM. Su elección es una clara apuesta del presidente 
Núñez por el municipalismo, que será el principal 
protagonista y que guiará la redacción del Programa 
Electoral, así como del Gobierno de la CCAA. La incorporación 
de Lucas-Torres al proyecto regional es una declaración de 
intenciones de aunar en torno a la figura de Núñez a alcaldes 
experimentados, con un importante bagaje en la región de 
los recursos públicos y con una vocación de servicio muy 
importante. Esta elección se suma a la del director de 
Campaña del PP-CLM, Manuel Borja, alcalde de Membrilla, 
que cuenta con otras tres mayorías absolutas en su haber. 
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Articulo de Opinión 
 

       Miguel Ángel Rodríguez González 

               Diputado Regional 

                      Castilla-La Mancha, puerto de mar 
 

Ahora que está tan de moda hablar de despoblación y de volver a lo rural 

y se escriben novelas exitosas con esta temática, conviene recordar al 

insigne tomellosero Francisco García Pavón, quién en los años 70 del 

pasado siglo ya quiso que el protagonista de su obra más famosa fuera el 

jefe de la Guardia Municipal de Tomelloso, convirtiendo a este municipio 

manchego en el epicentro de la novela policiaca española.  

Y me he acordado de García Pavón y de su personaje, el gran Plinio, al hilo de unas declaraciones sobre el agua del 

presidente de la Junta de Comunidades. Page ha dicho, casi como anhelándolo, que si Castilla-La Mancha tuviera 

salida al mar y posibilidad de desalar, se desalaría el agua para que no faltara y se acabaría el problema que tenemos. 

Cuando lo escuché se me vino a la mente el diálogo que escribe García Pavón en una de sus historias de Plinio, la que 

lleva por título “Una semana de lluvia” y que cuenta cómo un diputado cunero, de aquéllos de principios del siglo XX, 

se quería congraciar con los vecinos de un pueblo que apenas conocía y preguntó a algunos notables que fueron a 

verle: «¿Qué queréis, hijos de Tomelloso?»; «Que hagan el pueblo puerto de mar», contestó raudo un bromista; 

«…concedío», fue la respuesta del diputado. Pues eso, que casi le contesta lo mismo el Gobierno de España a Page 

para que desalando acabe con el problema del agua y de paso con el problema que tiene el Gobierno de Sánchez con 

este asunto que no es capaz de resolver.  

Bromas aparte, la realidad es que siempre que gobierna el PSOE en la región utilizan el agua como elemento de 

confrontación entre regiones, se rehúye el pacto y se fomenta el enfrentamiento. Se podría decir que en esto los 

socialistas se mueven “como pez en el agua”. Lo último ha sido a cuenta del caudal ecológico del río Tajo, noticia que 

ha servido al presidente de la Junta para intentar atribuirse algún tipo de mérito a cuenta de este asunto.  

Desde el Partido Popular de Castilla-La Mancha siempre hemos tenido claro que en esta cuestión son fundamentales 

los consensos. Siempre hemos defendido la prioridad de la cuenca cedente y un Plan Hidrológico Nacional, porque no 

se pueden dar soluciones regionales a un problema que afecta a toda España, y por supuesto defendemos que 

Castilla-La Mancha tenga toda el agua que necesite, tanto para el consumo humano como para el aprovechamiento 

agrícola e industrial. 

Por cierto, fue el PSOE de Zapatero el que se cargó el Plan Hidrológico Nacional redactado por el Partido Popular, que 

no se llegó a poner en marcha y que habría solucionado el problema. Y si hablamos de Castilla-La Mancha cabe 

recordar que hace algunos meses, a instancias del presidente del PP Paco Núñez, se puso en marcha una Mesa 

Regional del Agua que contó con todo el que tuviera algo que decir en la materia; se llegaron a una serie de acuerdos 

consensuados con todos los participantes, incluyendo partidos políticos, sindicatos, comunidades de regantes, 

colegios profesionales y un largo etcétera y sorprendentemente Page se ha negado a elevar al Parlamento nacional lo 

que allí se acordó, que es la postura común de la región sobre el agua. Urge que explique el porqué de esta actitud. 

No puedo entender el triunfalismo de Page, que vende como éxito histórico una medida que no soluciona el problema 

del agua en Castilla-La Mancha. Si no, que le pregunten a un regante de Ciudad Real o de Albacete si esto supone una 

solución para su explotación. Si va a tener más agua para regar. O que les pregunten a los agricultores que llevan años 

esperando que Page cumpla sus promesas de legalización de pozos en la zona de La Mancha. Lamentablemente esta 

noticia del establecimiento de un caudal ecológico en el Tajo solo ha satisfecho a los colectivos ecologistas y a algunos 

alcaldes y alcaldesas socialistas, que pueden seguir utilizando políticamente la cuestión, porque el Trasvase continúa.  

Lo dicho, que en el tema del agua sobra enfrentamiento y falta voluntad de negociar y de aportar soluciones 

duraderas que garanticen que la región dispondrá de toda el agua que necesite en calidad y en cantidad, siendo 

además solidarios con los que también la necesitan.  

 


